

Germering, den 17.07.2020

Sehr geehrte Eltern,

wieder geht ein Schuljahr zu Ende – ein sehr außergewöhnliches Schuljahr!
An dieser Stelle möchte ich mich ganz herzlich bei allen Eltern für ihr außerordentliches Engagement während der Schulschließung und im anschließenden Homeschooling bedanken.



Wir blicken auf ein ereignisreiches erstes Halbjahr zurück:

- Trachtentag zur Wies'nzeit
- ökumenische Gottesdienste
- Eislaufen
- diverse Unterrichtsgänge der einzelnen Klassen
- Projekt „Benehmen, Höflichkeit, Respekt“ wurde weitergeführt
- gemeinsame Adventsfeiern in der Aula, der Nikolaus war da
- Auftritt der Flöten- und Bläserkinder beim Germeringer Christkindlmarkt und Adventssingen
- Faschingsfeier in der Turnhalle
- Verkehrserziehungsprojekte
- Vorlesewettbewerb
- Elternabend zur Handynutzung und Workshops dazu in den 4. Klassen
- Frühstücksangebot von „BrotZeit e.V.“, Obstprogramm und Lieferung von Milch- und Käseprodukten

Im Laufe des zweiten Halbjahres durchkreuzte die Coronapandemie unsere geplanten Projekte wie die Kreativnacht, Trommelworkshops, Tennisschnuppertraining, Besuch der Schulzahnärztin, Fahrradausbildung der 4. Klassen (auf Anfrage bei der Polizei diese nachzuholen wurde uns mitgeteilt, dass die Polizei keine Kapazitäten in diesem Schuljahr mehr frei hat), Leseprojektwoche, Frühlingfest, Sponsorenlauf sowie gemeinsame Abschlussfeste.

Meine Anerkennung und mein Dank gilt in diesem Schuljahr besonders allen meinen KollegInnen, die sich mit großem Einsatz in die plötzlich unabdingbare Digitalisierung und das Homeschooling eingearbeitet haben und auch die für uns neuen Herausforderungen gemeistert haben.

Bei unserer Sekretärin Frau Endres bedanke ich mich ganz herzlich für die stets gute Zusammenarbeit. Sie ist unser „Fels in der Brandung“ im Büro, die auch in hektischen Zeiten die Schulgemeinschaft unterstützt.

Auch bei unserem Hausmeister Herrn Krumm möchte ich mich für die vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken.

Ebenfalls möchte ich mich bei dem Elternbeirat und dem Förderverein für die finanzielle Unterstützung (Elternabend und Workshops zur Handynutzung, Faschingskrapfen, höhenverstellbare Schülereinzeltische) und die gelungene Zusammenarbeit sehr herzlich bedanken.

Allen Eltern, die uns mit ihrer Hilfe in allen schulischen Bereichen tatkräftig unterstützt haben, gilt ebenfalls meine besondere Anerkennung.

Auch beim Hort und bei der Mittagsbetreuung möchte ich mich für die stets gute Zusammenarbeit recht herzlich bedanken.

Mein Dank gilt ebenfalls Lina Rettich, die in diesem Schuljahr ihren Bundesfreiwilligendienst an unserer Schule abgeleistet hat und uns in allen Bereichen immer engagiert unterstützt hat.

Nun möchte ich Ihnen noch einige wichtige Informationen geben:

Alle Kinder müssen in ihrer letzten Präsenzwoche die Schulbücher bei der jeweiligen Lehrkraft abgeben.

Bitte denken Sie daran, Kleidung und andere vermisste Dinge, die in der

Schlumperkiste im Altbaukeller liegen könnten, sowie alle Fahrräder, Roller und Schlösser, die noch im Bereich der Fahrradständer „übrig“ sind, bis spätestens 24.07.2020 abzuholen. Danach wird alles unwiederbringlich entfernt!

Der Unterricht findet am letzten Schultag für beide Gruppen (alle Kinder) zu folgenden Zeiten statt:

Gruppe 1:

4a/b	8:00 bis 9:30 Uhr
1. Klassen	8:10 bis 9:10 Uhr
2. Klassen	8:20 bis 9:20 Uhr
3. Klassen	8:30 bis 9:30 Uhr
Dt. Klasse	9:45 bis 10:45 Uhr

Gruppe 2:

4c/d	10:00 bis 11:30 Uhr
1. Klassen	10:10 bis 11:10 Uhr
2. Klassen	10:20 bis 11:20 Uhr
3. Klassen	10:30 bis 11:30 Uhr

Das Erscheinen von allen Kindern an diesem Tag ist verpflichtend! Befreiungen vor den Ferien dürfen wegen der Schulpflicht grundsätzlich nicht ausgestellt werden. Kinder, die unentschuldig vor den Ferien fehlen, sorgen für großen Verwaltungsaufwand. Wir sind verpflichtet nachzuforschen, wo die Kinder sind, da es immer sein kann, dass ihnen auf dem Weg zur Schule etwas passiert ist. Oft muss die Polizei eingeschaltet werden. Daher werden solche Fälle an die Bußgeldstelle des Landratsamts Fürstfeldbruck weitergeleitet. Für Kinder, die am letzten Schultag krank sein sollten, benötigen wir eine ärztliche Bescheinigung (wie immer, am letzten Schultag vor den Ferien und am ersten Schultag nach den Ferien!).

Unser Büro ist in den Ferien an folgenden Tagen besetzt:

Am 27.- 29. Juli 2020 von 10 – 12 Uhr.

Vom 31. August – 4. September 2020 und am 7. September 2020 jeweils von 9 – 12 Uhr.

Für das neue Schuljahr möchte ich Ihnen unter Vorbehalt, falls keine neuen Vorgaben vom Kultusministerium erlassen werden, folgende Informationen zukommen lassen:

Die Schule beginnt wieder am Dienstag, 08.09.2020.

Unterricht ist an diesem Tag von 8.00 Uhr bis 11.20 Uhr für die 2., 3. und 4. Klassen.

Ab Mittwoch, 09.09.2020 findet Unterricht nach Stundenplan statt.





Termine für die Elternabende mit Wahl der Klassenelternsprecher im neuen Schuljahr:

Donnerstag, 10.09.2020 für die 1. Klassen um 19.00 Uhr
Montag, 14.09.2020 für die 2. Klassen um 19.00 Uhr
Dienstag, 15.09.2020 für die 3. Klassen um 19.00 Uhr
Donnerstag, 17.09.2020 für die 4. Klassen um 19.00 Uhr

Gemeinsamer Beginn der 1. und 4. Klassen in der Aula!

Am Montag, den 21.09.2020 veranstalten wir voraussichtlich wieder unseren traditionellen Trachtentag. Wir freuen uns, wenn möglichst viele Kinder in ihrer Landestracht zur Schule kommen.

Noch ein kleiner Ausblick auf das kommende Schuljahr: Wir sind glücklich, dass es auch im nächsten Schuljahr wieder eine Flötenklasse geben wird. Die Musikschule freut sich über Anmeldungen für die Bläser AG! Wir sind gespannt auf viele musikalische Beiträge bei unseren Festen.

Im nächsten Jahr wird es an der Kleinfeldschule weiterhin eine Deutschklasse für Kinder mit Migrationshintergrund, die noch keine bzw. ganz wenig Deutschkenntnisse haben, (früher Übergangsklasse) geben. In dieser Klasse wird an zwei Nachmittagen der Unterricht bis 15.15 Uhr gehen.

Da sich besonders in der jetzigen Zeit auch in den Ferien noch Änderungen bezüglich des Unterrichts ergeben können, bitte ich Sie alle, zeitnah die Einverständniserklärungen für Elternnachricht.de zu unterschreiben und bei Ihren Klassenlehrern abzugeben. So können wir Sie auch kurzfristig über Änderungen informieren. Neuigkeiten aus dem Kultusministerium können jederzeit auf unserer Homepage nachgelesen werden.

Jetzt erst einmal ausspannen, ausruhen und Zeit nehmen, für alles was Erholung bringt!

Ich wünsche Ihnen wunderschöne Ferien, hoffe auf einen „normalen“ Schulstart mit allen Kindern und freue mich auf ein Wiedersehen im September.

Mit freundlichen Grüßen

und das gesamte Team der Kleinfeldschule

U. Woller, Rektorin

Kleinfeldstraße 4a · 82110 Germering
Telefon 089 89419-580 · Fax 089 89419-585
kleinfeldschule@germering.bayern.de
www.kleinfeldschule.de